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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion DIE LINKE 
 
Verwendung der Bundesmittel für Sozialen Wohnungsbau in Bremen 
 
Wir fragen den Senat:  
 

1. Kann der Senat zusichern, dass die Bundesmittel, die Bremen für sozialen 
Wohnungsbau 2007-2013 erhalten hat, eindeutig und zweifelsfrei für neue Projekte 
entsprechend der Zweckbestimmung verwendet wurden?  

 
2. In welchem Umfang wurden zur Verfügung stehende Mittel nicht abgerufen oder 

zurückgegeben?  
 

3. In welchem Umfang haben sich die Mittel, die in Bremen 2007-2013 aus der sozialen 
Wohnraumförderung an die Wohnungswirtschaft geflossen sind, in aktuell zur 
Verfügung stehenden neuen Sozialwohnungen niedergeschlagen?  
 
 

Claudia Bernhard, Kristina Vogt und Fraktion DIE LINKE 
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